

## Patroli KRYD/Lautan Biru Personel Polsek Naringgul Polres Cianjur Menjaga Malam, Menciptakan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Oct 17, 2023 - 05:17



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Di tengah malam yang sunyi, Aipda Rohman dan Bripda Sintong, personel Polsek Naringgul Polres Cianjur, tampil sebagai penjaga keamanan setia wilayah mereka. Dalam rangka Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), mereka memutuskan untuk menggelar patroli malam demi menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Malam ini, sasaran mereka adalah pertokoan dan pemukiman warga yang masih beraktifitas di tengah kegelapan malam. Dalam setiap langkah mereka, kesigapan dan kewaspadaan selalu menjadi sahabat setia. Tidak hanya berpatroli, tetapi mereka juga menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga yang mereka temui, Senin (16/10/2023) malam

Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Naringgul untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, termasuk tindakan kriminal seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor). Dengan adanya patroli malam ini, mereka berharap dapat menciptakan rasa aman bagi masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawab melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurohman, yang penuh semangat, menyampaikan, "Kegiatan patroli malam ini adalah bukti dari komitmen kami untuk menjaga keamanan wilayah ini. Kami siap bekerja keras demi memberikan rasa aman kepada warga kami."

Kegiatan patroli ini juga merupakan contoh konkret dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Aipda Rohman dan Bripda Sintong bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat yang aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.

Di malam yang sunyi ini, ketenangan dan keamanan masih tetap terjaga, berkat kerja keras dan komitmen dari Aipda Rohman, Bripda Sintong, dan seluruh personel Polsek Naringgul. Dalam kegelapan malam, cahaya harapan terus bersinar, memastikan wilayah ini tetap aman dan damai.